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ATA DA TRIGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA
 REALIZADA NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA, MINAS GERAIS,
 NO DIA VINTE E OITO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E VINTE (28-09-2020).
 

Ao trigésimo dia do mês de setembro de dois
 mil e vinte, às dezesseis horas e 

seis minutos, no Plenário da Câmara, reuniu
-se a Edilidade Marianense sob a 

Presidência do Vereador Edson Agostinho
 de Castro Carneiro, que contou com 

a presença dos demais Vereadores. O Sr. Pr
esidente, cumprindo o Disposiítivo 

Regimental, havendo número legal, em nome
 de Deus e do Povo Marianense, 

declarou abertos os trabalhos desta sessão. O presidente consultou os 

vereadores se queriam fazer a leitura da Ata da vigésima nona reunião
 

ordinária, realizada no dia quatorze de set
embro de dois mil e vinte ou fazer 

alguma ressalva. Não havendo manifestaçã
o contrária, a ata foi aprovada por 

unanimidade. Leitura dos Projetos de L
ei: nº58/2020 (autoria do Prefeito 

Municipal); nº59/2020 (autoria do Prefeito
 Municipal); nº60/2020 (autoria do 

vereador Juliano Vasconcelos).. Leitura dos R
equerimentos: nº137/2020 

(autoria do vereador Bruno Mó!). Leitura 
das Indicações: nº 494/2020 (autoria 

do vereador Juliano Vasconcelos), nº 
493, 495, 497, 498, 499, 500, 501, 502

/ 

2020 (autoria do vereador Marcelo Maced
o), nº503/2020 (autoria do vereador 

Gerson Cunha). A reunião ocorreu 
sem intervalo. Leitura dos Parecere

s: 

Projeto de Lei nº57/2020. O vereador Juliano Vasconc
elos, pediu que o 

presidente consultasse os vereadores, s
e todos concordavam votar o projeto em 

única discussão e votação. Atendendo ao
 pedido do vereador, o presidente, 

pediu que os vereadores pudessem se manif
estar em relação ao pedido, e assim 

já manifestasse se concordavam ou não e
m votar o projeto em única discussão 

e votação. Pela ordem, o vereador Ronaldo 
Bento, autor do projeto manifestou 

suas considerações referente ao assunto. 
No qual, enfatizou a importância do 

mesmo. O vereador comentou, sobre o 
trabalho exercido pela equipe do CAPS 

dentro da cidade. Comentando sobre a
 importância de dar atenção as pessoas

 

que sofrem com a depressão e que muita
s das vezes a depressão causa a 

indução ao suicídio. Enfatizou a importâ
ncia de se fazer campanhas para dar 

apoio para as pessoas que precisam de 
ajuda, para que assim se possa diminuir 

e minimizar a problemática, das pessoa
s atentarem contra a própria vida. Por 

fim o vereador, destacou a importância de 
se dar o máximo de apoio possível a 

essas pessoas que sofrem alguma patolog
ia da doença. Por fim o vereador, 

manifestou seu voto favorável ao projeto de
 lei. O vereador Juliano Vasconcelos, 

manifestou seu voto favorável ao projeto
 de lei, parabenizando o vereador 

Ronaldo Bento, pela preocupação em re
lação ao assunto, disse que a depressão 

se trata de um assunto sério. O veread
or, lembrou ainda sobre uma reunião 

ocorrida nesta Casa, para tratar justamente
 sobre o assunto, enfatizando que a 

reunião contou com a participação de membros da saúde, bem como membros 
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do hospital Monsenhor Horta, e que na oportunidade, ele t
eria ficado preocupado 

com os números que foram apresentados pelos representa
ntes, sobre o número 

de autoextermínio, ocorrido dentro da cidade. O vereado
r, destacou também a 

importância de fazerem campanhas dentro do município
, enfatizando assim a 

importância da equipe do CAPs, dentro do município. 
O vereador Fernando 

Sampaio, manifestou seu voto favorável ao projeto de
 lei. O vereador João 

Bosco, manifestou seu voto favorável ao projeto de lei. O vereador, Gerson 

Cunha, manifestou seu voto favorável ao projeto de lei, parabenizando o 

vereador Ronaldo Bento pela iniciativa, comentando que a
 depressão se trata de 

uma doença cruel, e que muitas das vezes é tratada com pouca import
ância. O 

vereador destacou a importância de se fazerem ca
mpanhas pra combater o 

suicídio. O vereador Antônio Marcos, manifestou seu voto f
avorável em relação 

ao projeto de lei, parabenizando assim o vereador Ronaldo Bento, pela 

preposição, para o vereador o projeto de lei irá contribuir com o combate ao 

suicídio, comentando que o número de suicídios dentro da cidade são 

assustadores. O vereador Deyvson Ribeiro, manif
estou seu voto favorável ao 

projeto de lei. O vereador Marcelo Macedo, 
manifestou seu voto favorável ao 

projeto de lei. O vereador Geraldo Sales, manifestou seu voto
 favorável ao 

projeto de lei. O vereador Adimar Cota, manifestou seu voto 
favorável ao projeto 

de lei. A vereadores Daniely Alves, manifestou seu vot
o favorável ao projeto de 

lei. O projeto de lei, foi aprovado me única discussão e vot
ação, por 

unanimidade. Requerimentos: nº137/2020. O presidente submeteu O 

requerimento em única discussão e votação. 
Pela ordem o vereador Juliano 

Vasconcelos, manifestou seu voto favoráv
el ao requerimento, e disse que, 

comentando que o conselho de enfermeiros,
 regulamenta uma jornada de trinta 

horas semanais para os profissionais. Mas que oOS municípios possuem 

autonomia de estipular as trinta horas ou então
 quarenta horas semanais aos 

profissionais. Enfatizando que hoje no municípi
o, os enfermeiros possuem uma 

carga de quarenta horas, lembrando que 
possui uma indicação de sua autoria 

para que o executivo pudesse estudar e
 analisar a possibilidade da redução 

dessa carga horaria. O vereador, comentou 
que seria interessante que o próximo 

gestor, pudesse realizar a carga horaria desses profissionais. O vereador 

Fernando Sampaio, manifestou seu voto f
avorável, concordando com as falas 

do vereador Juliano. O vereador disse ainda, 
que para ele passando o período 

eleitoral, que todos pudessem ter compro
metimento com a classe e assim 

estudar viabilidades de se ter a redução da c
arga horaria. Para que assim, a 

partir do próximo ano já obtivesse a redução
 da carga. O vereador João Bosco, 

manifestou seu voto favorável ao requerime
nto. O vereador Antônio Marcos, 

manifestou seu voto favorável ao requerimento, 
parabenizando o vereador Bruno 

Mól, pela iniciativa. O vereador comentou que a
 redução da carga horária pode 

ser benéfica, a classe em vários aspítctos. O vereador Deyvson Bibeiro, 
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enfatizou a importância do requerimento, parabeniz
ando o vereador Bruno MóI, 

pela iniciativa. O vereador destacou a importância de se dar a redução
 para os 

enfermeiros, haja vista já ser uma lei existente. Para o vereador a iniciativa, 

beneficiaria os profissionais da área, o vereador coment
ou que para ele o salário 

dos enfermeiros também deveria ser aumentado, haja vista o trabalho 

empenhado pelos profissionais. O vereador Gerson
 Cunha, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Ronaldo Ben
to, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Marcelo Maced
o, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento. O vereador Gerald
o Sales, manifestou seu voto 

favorável ao requerimento, lembrando que se
 deve ter o mesmo estudo aos 

serventes escolares sem como serventes da saúd
e, que seria a redução de seis 

horas diárias. O vereador Cristiano Vilas Boas, ma
nifestou seu voto favorável ao 

projeto de lei, o vereador comentou ainda que teria feito um p
rojeto de lei, em 

relação ao assunto mas que na época teria sido 
informado pelo jurídico da Casa, 

que o projeto de lei em si teria que ser de 
iniciativa, do poder executivo. O 

vereador Adimar Cota, manifestou seu voto favorável ao reque
rimento. O 

vereador Bruno Mól, comentou sobre O requerimento de sua autoria. 

Agradecendo todos os vereadores pel
a aprovação do mesmo. O vereador 

comentou que a proposição se trata de um anseio de toda a classe d
e 

enfermeiros municipais, enfatizando assim 
a importância de se discutir sobre o 

assunto. O vereador disse que foi percebido 
por todos, que os profissionais da 

área, colocaram muitas das vezes S
uas vida em risco nesse período de 

pandemia, afim de combater a doença em
 pessoas que foram contaminadas. O 

vereador destacou a importância do m
unicípio, estudar a possibilidade da 

redução da carga horaria. A vereadora Daniely Alves, manifestou
 seu voto 

favorável ao requerimento. O reguerimento
 foi aprovado por unanimidade. 

T ol 
PALAVRA LIVRE. ENCERRAMENTO: 

o presidente encerrou a reunião às 

dezessete horas e trinta minutos.


